
- 1 -

東京都立光丘高等学校同窓会

平成１２年度第２回（通算１５回）常任委員会議事要旨
２０００，１２，１６，

出席者

学校側：仲川先生・加藤先生

役員等：樋口（会長）・長瀬（副会長）・星野（副会長）

常任委員：斉藤（２１期）米山（２１期）

欠席者：勝目（２２期）

委任状：１１通 宛先不明：５通

事業報告

１，平成１２年度第１回常任委員会（６月３日）報告

議事内容及び決定事項・確認事項は別紙議事要旨にて確認される。

２，第２４回 文化祭参加報告

当日の手伝いとして２０～２２期生へ連絡することとなっていたが、通信費の額

（12000 円プラス葉書代）がかさむことから今回は見合わせた。

次回文化祭については、2001 年６月の常任委員会での議題とする。（人集めの方法、

参加の仕方ｅｔｃ・・・）

議事

１，同窓会ホームページについて

担当（勝目）欠席のため次回持ち越し、次回報告に向けて樋口が確認する。

２，同窓会会費入金方法について

入会について会員の対象が卒業生であることから、現在は卒業予行練習日に行ってい

る。

集金の方法については問題が全くないとは言えない事から、入学直後に説明すること

など検討はしたが継続課題扱いとなる。

３，在校生への援助金の使用について

正門取り付けようアーチ骨組みに決定。作業として、役員各自１０万円以下で作成で

きる業者の選定を行い。その中から条件の良い業者に発注する。

部活動への援助については同窓会１３年度以降へ持ち越し。（クラブに対する都費が

無くなったことから、OB/OG コーチに対するものに限らず広い意味で考え行くことに）

４，第２３期卒業生への同窓会入会説明について
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樋口・星野対応。

５，役員業務分担について

今後は役職に対する分担とは別に仕事で分担をしていく。

６，その他、常任委員提出議題

学校からの推薦を受けて、加藤先生の扱いについては同窓会顧問とする。

※会報について

編集作業を進める。６月の委員会において校正をした後に発送。

作業：予算措置（郵送について第３種扱いなど送料・タッグｅｔｃ・・・確認）

※次回以降に、在校生との交流を議題とする。

次回開催予定日：平成１３年６月２日（土）


